

Coronamassnahmen

AHV schliesst ab Montag Schalter

VADUZ Wie die AHV mitteilt, wird sie die Schalter ab Montag, den 18. Januar 2021, bis auf Weiteres geschlossen halten. Damit unterstütze man die Regierung in der Absicht, durch Vermeidung unnötiger Wege und durch äusserste Zurückhaltung bei nicht notwendigen Sozialkontakten die Ansteckungszahlen zu senken. Zudem sei ein Grossteil der Mitarbeiter im Homeoffice. Die AHV sei jedoch via Post, E-Mail und telefonisch erreichbar. Rentenanmeldungen usw. können mit Briefpost geschickt werden (AHV-IV-FAK, Gerberweg 2, Vaduz). Für die, die ihre Unterlagen nicht per Post schicken wollen, gebe es zudem rechts vom Haupteingang einen Briefkasten. Die laufenden Rentenzahlungen, Familienzulagen usw. würden selbstverständlich auch weiterhin - wie bereits im Frühjahr 2020 - problemlos ausgerichtet. Gleichzeitig bittet die AHV jedoch auch um Verständnis, falls ein Sachbearbeiter im Homeoffice nicht sofort telefonisch erreichbar ist. (red/pd)